
一段时期以来，社会上出现了一些盗用完美(中国)日用品有限公司(简

称：完美公司)名义或“与完美公司有关”的非法出版物，以歪曲事实进行

虚假宣传，混淆视听、误导消费者，更严重损及完美公司作为优秀企业公

民的良好声誉，以及完美公司、完美经销商和广大消费者的根本利益。

完美公司严正声明如下：

坚决抵制非法出版物，致力于消除非法出版物的不良社会影响，是完

美公司始终不渝的一贯立场！

完美公司已再次向全国各省、自治区、直辖市“扫黄打非”办公室等

相关政府职能部门举报非法出版物，以实际行动支持与配合各级政府部门

严厉打击贩卖或传播非法出版物的违法犯罪行为，并透过司法途径维护广

大消费者和完美公司的正当权益。

完美(中国)日用品有限公司

关于坚决抵制非法出版物的

严 正 声 明
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1 5 年来，中国体育彩票已经累计
为国家筹集 81 2 亿元的公益金。根据
统计，15 年来体育彩票公益金上缴中
央财政的总额已经接近 40 0 亿元，用
于其他事业的体育彩票公益金比例
已经占到一半。体育彩票已经不是部
门彩票，而是国家批准、部门发行、社
会受益的国家彩票，是国家为支持各
项社会事业发展筹措资金的渠道。

中国体育彩票为国家和社会筹
集公益金的同时，也把快乐带给彩
民，让更多的人体会到体育彩票的快

乐。仅仅是从 20 0 0 年到 20 0 8 年的时
间内，全国就中出 7 3 3 8 个百万以上
大奖。在制造百万富翁的同时，体育
彩票也在培育着“精神富翁”，云南省
第一个大乐透中奖者领到奖金后的
第一件事情，就是去为家乡人民铺桥
修路，造福乡里。北京丰台区的赵先
生是最早大奖得主，当他第一次中奖
后，就默默前往西部为贫困小学捐赠
善款。

在当前全球经济危机背景下，就
业成为整个社会最关注的话题。此时

此刻，人们才发现曾经忽略的话题，作
为社会公益事业的一部分，中国体育彩
票已经为全社会提供超过 30 万个直接
就业岗位，而与之相关并拉动的就业人
数超过 60 万人。

江苏扬州的一名退伍伤残军人
回乡之后成为体彩业主，凭借着良好
的服务和诚信精神成为全市的销售标
兵。200 9 年四川体彩中心为了解决大
批返乡农民工的就业问题，提出在申请
体彩站点中对他们的优先照顾政策，促
进了返乡人员安心建设家园。

812 亿元公益金、7338 个百万大奖、30 万个就业岗位

体育彩票带动 60 万人持续就业

2 元一注的体育彩票，就
有 7 角钱用于公益事业。体彩
公益金广泛用于奥运争光计
划、全民健身计划、红十字会
人道主义救助、残疾人事业、
地方农村医疗救助基金、青少
年学生校外活动场所建设及维
修、补充社会保障基金、支持
地震灾区重建等方面。图为体
彩公益金修建的烟台招远市文
化区健身路径。

进入 2009 年，体彩“顶呱刮”
即开彩票在即墨彩市大奖频现，继
刮出 2 个 25 万元大奖和 3 个 10
万元大奖之后，刚刚深情面世的新
票种“甜蜜蜜”再为彩民送来好运，
4 月 7 日下午，位于即墨市兰村镇
市场街 22 号的 04693 投注站老彩
民喜得“甜蜜蜜”最高奖金 10 万
元。得奖的王先生绝对是铁杆体彩
迷，特别是自即开型彩票上市以
来，他更是被这种票面精美的“顶
呱刮”深深吸引。

当天下午，他研究完“十一运
夺金”后，想用剩下的零钱在顶呱
刮新票种“甜蜜蜜”上一试身手，他
先花 10 元钱在体彩投注站买了两
张，没想到手气特别好，连续中了
几个小奖，于是他就用奖金又换了
几张“甜蜜蜜”，终于刮出奇迹，“甜
蜜蜜”岛城的首个 10 万大奖就此
诞生，仅面世几天的“甜蜜蜜”让王
先生实实在在地尝到了“甜蜜蜜”
的滋味。

和以往的即开型彩票相比，
“甜蜜蜜”玩法依然十分简单：刮开
覆盖膜，如果你的任何号码与中奖
号码之一相同，就可以赢得该号码
下方所示的奖金。如果得到一个
“糖果”标志，就可以立即赢得标志
下方所示的奖金。该票种每张面值
5 元，共有 8 次中奖机会，最高奖
金 10 万元，仍然延续了顶呱刮系
列彩票的特点：返奖率高达 65% ，
中奖机会多、中奖面广。钟爱顶呱
刮的彩民朋友们不妨体验一下，说
不定下一个收获“甜蜜蜜”希望和爱
心的将会是你！

零钱换来 10 万元大奖
山东彩民初尝“甜蜜蜜”

烟台体彩近期真是牛气冲天、捷报频传，继
蓬莱一女彩民用 2 元钱“击中”七星彩 500 万元
特别奖后，3 月 30 日晚开奖的“超级大乐透”第
09035 期中，莱阳一彩民同样仅仅花了 2 元钱，
一举博中当期全国唯一的 500 万元一等奖。在短
短 20 天内，500 万元巨奖两度垂青同一个城市，
这在全国体彩开奖史上也属罕见。

3 月 3 0 日晚，体彩“超级大乐透”迎来第
0903 5 期开奖，前区 03 、07 、09 、28 、33 ，后区
03 、08 ，本期全国仅中出一注 500 万元的一等
奖，而这唯一的“幸运”恰被莱阳姜疃镇 05394 体
彩投注站的一位彩民中得。这是大乐透奖池再度
注入 3000 万元后的首次开奖，所以，奖池比较充
裕，足以开出 4 注 800 万元以上巨奖，遗憾的是
烟台莱阳这位好运彩民当天没有追加投注，少了
1 元钱的投入，却“损失”300 万元的回报，这不
能不说是一种相当的美中不足！

在采访中了解到，中奖者是一名来烟台打工
的小伙子，此次中奖仅花了 2 元钱，说起中奖的
经过，竟然颇具传奇色彩。

原来，小伙子以前喜欢机选 1 — 2 注大乐透，
偶尔自己也选选号，有时能中 5 元或 10 元的小
奖。小伙子说，这注 500 万元的大奖，既不是机选
的，也不是自己选的，而是捡了几张废彩票拼出
来的！那天下午，小伙子像往常一样来到投注站，
正打算机选大乐透，忽然看见地上有几张破旧的
彩票，捡起来一看，原来是废弃的大乐透彩票，于
是他从几张彩票中各挑了几个号码组成一注，心
想，今天就用它试试运气吧，没想到竟然撞上了
500 万元大奖！直到现在，小伙子还处在被大奖
“砸晕”的兴奋之中。说起奖金的用途，小伙子说
暂时没有明确打算，等平静心情以后，会好好规
划一下自己及家人的生活。 (柳兴强)

莱阳打工仔 2 元
“捡来”大乐透500万元

山东省体育彩票管理中心

客服热线：400 — 618 — 5188

公益体彩(六)

公益体彩就在你我身边
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李敏

■ 亮点评说

淄川：破釜沉舟建“航母”

□记者 杜辉升 通讯员
薛杰 李顺利 报道

本报沂南讯 3 月 30 日，
沂南县国土资源局土地整理中心
副主任李光存又来到马牧池乡桃
花峪国家项目区了解施工进度。
近半年来，他几乎每隔两三天就
要来一次。

去年，马牧池乡桃花峪等两
个面积达 3 万亩，总投资 3800
多万元的国家级土地整理项目落
户沂南。为了杜绝项目实施过程
中的腐败现象，有效利用国家资
金，沂南县实施了“无标的”招
标，先将两个项目按照土地平

整、水利设施改造、生态恢复等
划分成若干个标段，并通过预算
制订出每个标段的资金上下限数
额，所有投标企业都在此范围内
进行投标，然后计算出这些投标
企业数额的平均数，接近这个平
均数并低于平均数的投标企业中
标。以这种方式，去年 10 月份，该
县对这两个项目进行了公开招投
标，节约资金近 80 万元，预计项
目今年 5 月份即可完工。

记者发现，“无标的”招标
方式有效避免了人为因素，激发
了投标企业的积极性。为了能投
标成功，投标企业都根据自身实

际情况，制订了详细预算，一个
投资百万元的项目，资金预算精
确到了分。在马牧池乡桃花峪土
地平整标段，该县预算资金投入
范围为 90 万元到 105 万元。投标
时，有来自省内外的 41 家企业在
此范围内进行了投标，经过计算，
平均投标数额为 955418 . 57 元，
最终，来自新泰市的一家企业以
954639 . 36 元中标。李光存说，这
种招标方式实行后，没有发生投
标企业到处找人说情现象，保护
了国家资金安全，有效防止了腐
败问题的发生，达到了中标企业
满意，不中标企业心服的效果。

□通讯员 刘海新 翟成新
记 者 王福录 报道

本报阳信讯 4 月 12 日，阳信县举办第 20 届梨
花会。前来赏花的游客发现，今年的梨花会与往年不
同：热烈、节俭、务实。虽然坚持“以花为媒、广交
朋友、旅游搭台、经贸唱戏”，但不请明星大腕，不
搞大型开幕式，把节约下来的百万元资金用于为群众
办实事。

阳信是闻名中外的鸭梨之乡，鸭梨种植面积 20
万亩，年产量达 2 亿公斤。自 1990 年 4 月阳信举办
首届梨花会暨经贸洽谈会以来，至今已连续举办了
19 届。今年 4 月初，县委县政府就今年如何办梨花
会一事进行了广泛讨论，征求群众意见，最后形成共
识：办节会的传统观念应该改变，与其轰轰烈烈搞形
式，不如扎扎实实办实事。阳信县委书记林国华说：
“这次举办第 20 届梨花会，我们采取概念办节，不
浪费财政资金，将有限资金用在刀刃上，为群众办好
十件实事。”据介绍，阳信县今年为群众办的十件实
事包括：提高义务教育阶段学生生均公用经费标准；
城市低保每人每月提到 190 元，农村低保每人每年达
到 900 元；全县新建农村户用沼气池 2000 个等。

没有请明星大腕，没有豪华的歌舞演出，只有本地
民间艺人演出本地剧目，但阳信县第 20 届梨花会吸引
来的游客并不少。据统计，4 月 12 日一天，到阳信来
观赏梨花的外地游客超过 6 万人。

百万项目投资预算精确到分
沂南两个国家级项目“无标的”招标节约资金近 80 万元

背景
淄川区有陶瓷、纺织

服装、医药化工、机械加
工四大支柱产业，曾拥有 2400 多家中小企
业。 2008 年，淄川区以结构调整促进科学
发展，对以资源和能源消耗为主的产业结
构进行调整，转变发展方式，实现“金山
银山”与“绿水青山”和谐共荣。全年共
关停拆除小石灰窑 321 处、小炼铁厂 21
家、立窑水泥生产线 17 条，关闭、治理各
类矿井点 316 处，关停取缔 44 家不达标建
陶企业。去年，全区空气质量良好以上天
数达到 335 天，同比增加 58 天，当年全区
国民生产总值同比增长 14 . 5% ，地方财政
收入同比增长 13 . 35% 。

事件
4 月 5 日，淄博三桥

钙业有限公司与张店钢厂
共同投资 5200 万元的三桥钙业氧化钙生产
项目二期工程开工建设。一年前，他们利
用关停淘汰落后产能的原淄川京西水泥厂
场地，在淄川区西河镇河北村开工建设，
2008 年 11 月点火投产，一期工程共完成
投资 360 0 万元。二期工程今年国庆节投
产，到那时，三桥钙业有限公司将达到年
产 30 万吨氧化钙的规模，年销售收入可达
9000 万元，利税 1100 万元。

点评
马景阳：一下子集中

关停拆除 300 多处小石灰
窑、小炼铁，关闭、治理 300 多处各类矿
井，需要胆识和气魄。因为这不仅会直接
影响财政收入和减少就业，而且会在一段
时间甚至很长时间影响政绩。

丛锡钢：关停取缔之后，很多镇村的
收入减少或没有了，有的镇一年的财政收
入减少几千万，而且全区在就业、稳定等
方面的压力也很大。过去淄川特有的产业
结构，是拼资源、拼能耗和牺牲环境为代价
的。这笔欠账，总要还的，还的越早、越彻底，
对人民、对环境、对淄川将来的科学发展越
有利。这就要求我们树立正确的政绩观，兼
顾人民的眼前利益和长远利益。不经历这
个阵痛期，将来只能是死路一条。

去年关停 321 处小石灰窑后，我们重
新整合各种资源，新上了 9 条大型氧化钙
生产线，年可增加产值 20 亿元，税收增加

2 个多亿，是过去的十几倍，还大大减少
了资源消耗和环境污染。

马景阳：通过“破釜沉舟”，组建产
业“航空母舰”，淄川实现了从资源消耗
到科学发展的跨越。关停不是目的，科学
发展才是我们的终极目标，淄川在这方面
做了哪些工作？

丛锡钢：立足淄川的产业实际，我们
的调整首先从“上大压小”做起。在关停
取缔“五小”企业的同时，重点抓了传统
产业的资源整合和升级改造。水泥行业除
保留山水、东华、崇正、鲁中、宝山等五
家大型环保型干法水泥生产企业外，对 38
条立窑生产线进行关闭或转产，今明两年
完成水泥上大压小任务。氧化钙行业，在
关停 300 多家小石灰窑的同时，重点抓好
9 家大型氧化钙生产企业建设，目前有 3
家投产， 4 家在建设中。焦宝石行业计划
全区年产量控制在 100 万吨，确定新上 10
家总投资 3000 万元以上的大型生产企业。

在严格禁止高耗能、高污染项目和产
能过剩项目建设的基础上，我们大力淘汰
落后产能，拓展能耗指标空间。去年通过
淘汰石灰生产能力 380 . 5 万吨，实现节能
80 万吨标准煤；淘汰落后水泥产能 80 万
吨，实现节能 8 . 4 万吨标准煤；关停取缔 44
家建陶企业，实现节能 1 4 . 8 8 万吨标准
煤。在环境治理方面，我们深入实施新一
轮“碧水蓝天”行动计划，以燃煤电厂脱硫、
冶金企业改造、煤气发生炉监管为重点，全
力抓好二氧化硫、烟尘粉尘、工业废气等污
染源治理，确保主要污染物达标排放。同
时，实行有奖举报、定期通报等制度，对
各类环境违法行为坚决依法处罚。

马景阳：卓有成效的结构调整，是否
可认为淄川正在实现环境建设与经济发展
的双赢？

丛锡钢：以科学发展的眼光看问题，
可以说结构调整也是一种资本。事实也证明
了这一点，调整效益的显现，使我们 2008 年
的高新技术产值达到 228 . 94 亿元、提高 5
个百分点。调整后环境的改变，也使得我们
的旅游业蓬勃发展，全年新增游客 16 万人
次，实现旅游总收入 13 . 5 亿元。全区二氧
化硫排放量比上年削减 8 . 5% ，COD 排放
量削减 4 . 6% ，万元 GDP 能耗下降 6 . 47% 。
通过综合整治，孝妇河等主要河流生物链逐
步恢复，全年空气质量良好以上天数达到
335 天，比上年增加 58 天。只要我们坚持
不懈地把结构调整进行下去，作为老工矿
区的淄川，一定会变得天更蓝、水更清、
空气更清新，更加适宜人居和创业。

本期话题：老工业区怎样搞结构调整
主 持 人：马景阳（本报记者）
特邀嘉宾：丛锡钢

（中共淄川区委书记）

阳信第 20 届梨花会

不请明星大腕
节约资金百万元用于为群众办实事

□记者 孙巍 通讯员 郭长玉 报道
本报日照讯 4 月 11 日上午 9 点 38 分，东港区

涛雒镇东石良村中心广场响起了施工奠基的鞭炮声，
涛雒镇又一处社区服务中心开工建设了。

近年来，涛雒镇确立了“工业强镇，农业稳镇，
旅游兴镇，文化树镇”的总体发展思路，抓住以人为
本这个核心，把创建全国文明村镇作为学习实践科学
发展观，实现最广大人民群众根本利益的民心工程，
全力创建优美宜人的村镇人居环境、文明善良的群众
素质、公平和谐的社会风气，推动了全镇经济和社会
又好又快发展。

发扬基层民主，推行村务大事公决制度是涛雒镇
村民自治的大胆尝试。该制度要求在村民会议不便召
开或不能召开的情况下，由村民对村中大事直接行使
决策权力。自推行该项制度以来，该镇由群众决策的
大事有 812 件，涉及农田水利建设、招商引资、村庄
建设、道路硬化、改水改电等重大项目，其中有 56
项因资源条件不具备、影响环境、见效小等原因被群
众否决。

■ 精神文明建设巡礼

涛雒镇推行

村务大事公决制度

4 月 11 日，医务人员在幼儿园为儿童进行手足口病预防检查。当日，济南市长清区马
山镇卫生院组织医务人员深入农村各幼儿园，义务为孩子们作身体检查，并指导儿童正确洗
手，注意个人卫生和环境卫生，预防手足口病。

□记者 汤序民 报道指导农村儿童预防手足口病


